
Ce qu’il faut retenir du Conseil d’administration du 4 Juin 2023 

 

 

Ce conseil d’administration était surtout axé sur l’organisation et la préparation du concours annuel de la 
race des chèvres de fossés… 
 

 Concours de Jobourg 
 

Le concours annuel de la chèvre des fossés se déroulera lors de la fête de Jobourg les 4,5 et 6 Août 2023. 
De nombreux éleveurs adhérents seront présents et de nombreux animaux sont actuellement inscrits. Un 
beau week-end en perspective… 
Le Conseil d’Administration a permis d’organiser le logement, l’organisation, etc… 

 
 Participation aux autres évènements : 
 
*La foire de Nantes s’est déroulée en Avril. Notre président y était présent. 
 
*Concours de la vache Normande -1er et 2 Juillet 
Deux de nos adhérents nous représenteront à cet évènement, en emmenant des animaux. 

 
*L’association participera potentiellement au FÊNO en Normandie en Octobre. 
 
*Une éleveuse adhérente, située dans le Morbihan, participera pour la deuxième année à CAPRINO’V le 
22 et 23 Novembre prochain. 
Elle y emmènera des animaux et pourra vendre sa production de fromage. 

 
*Un de nos adhérent interviendra sur une conférence en Février 2024 lors d’un évènement à Barneville. 

 
 

 Journée d’échange sur le pâturage et le rôle de l’élevage herbivore dans la 
prévention des risques incendies 
 

Cette journée était organisée par la fédération des races de Bretagne et l’IDELE, le vendredi 2 Juin. 

Cet échange était une réussite et s’est très bien déroulé. 

 

 Dynamique professionnelle de la race 

Cette année, nous avons observé un flux d’animaux élevé sur le marché de la chèvre des fossés…  

Plusieurs professionnels revendent actuellement ou ont revendu leurs troupeaux. 

 (5 troupeaux de 50 animaux en moyenne). L’ASP essaie d’accompagner au mieux ces ventes, en 

diffusant les annonces au maximum ou en mettant en relation de nouveaux adhérents avec ces 

élevages, ce qui a abouti à de bons résultats pour déjà deux de ces troupeaux. 



Pour contrebalancer l’arrêt de ses élevages, 2 porteuses de projets ont repris 2 de ces troupeaux en 

vente et une porteuse de projet à bénéficié de la pépinière de chevrette de cette année. 

 Pépinière 2023-2024 

Le CA a choisi l’élevage pour le prochain lot de chevrettes. 

Lors du départ des chevrettes de 2022-2023 en Août, une autre vingtaine viendra s’installer au parc de 

Menez Meur. Ces jeunes demoiselles viendront de l’élevage de Bastien Dez, nouvel installé en 

Normandie, dans la Hague. 

 

 Chèvrefeuille en préparation 

Pour cette fin d’année, un nouveau chèvrefeuille va être édité. 

Il sera sous format numérique comme le dernier. 

 

 Réseau de communication 

L’association possède actuellement un site internet et une page facebook comme outils de 

communication. 

Nous avons refait le point sur leurs dynamiques, leurs objectifs et comment les améliorer. 

N’hésitez pas à y faire un tour et faire remonter si vous avez des suggestions ! 

 

Prochain conseil d’administration le samedi 30 Septembre 

 

 

 


